



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : 5 Menit Panggilan Soeharto yang Bikin Prabowo Sadar Sebelum Perang ke Timor Timur
Tanggal : Kamis, 07 April 2022
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

5 Menit Panggilan Soeharto yang Bikin Prabowo Sadar Sebelum Perang ke Timor Timur

Muhibudin Kamali Kamis, 07 April 2022

Prabowo Subianto memiliki segudang pengalaman di bidang militer. Dia pernah dipanggil Presiden Soeharto sebelum berangkat ke Timor Timur. FOTO/IST A A A JAKARTA - Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto memiliki segudang pengalaman di bidang militer. Salah satu tugas yang membuat namanya berkibar adalah ketika diterjunkan ke Timor Timur untuk terlibat dalam Operasi Seroja. Prabowo yang merupakan anak dari begawan ekonomi, Soemitro Djojohadikoesoemo, memang lebih dekat dengan dunia militer sejak muda. Selepas sekolah menengah di luar negeri, ia memilih masuk ke Akademi Militer.

Lulus dari pendidikan Lembah Tidar, Magelang, Jawa Tengah pada 1974, Prabowo masuk kecabangan infanteri Korps Baret Merah. Selanjutnya ia menjalani karir di pasukan tempur Komando Pasukan Khusus (Kopassus) dan Kostrad. Setahun Prabowo lulus dari Akmil, militer Indonesia menggelar Operasi Seroja di Timor Timur untuk memberantas gerakan separatisme. Prabowo yang masih seorang perwira muda ikut diterjunkan dalam operasi memburu gerombolan Fretilin. Lama setelah Operasi Seroja, pada 1985 Prabowo yang telah menjabat sebagai Komandan Batalyon 328/Kostrad harus kembali ke Timor Timur.

Sebelum berangkat, dia dipanggil oleh Presiden Soeharto di kediamannya Jalan Cendana, Jakarta Pusat. Prabowo lalu menceritakan soal panggilan Presiden Soeharto kepada pasukannya. Mendengar hal itu, para prajurit senang bukan kepalang. Mereka yakin Presiden Soeharto akan memberikan suguhan sebagai dana tambahan untuk logistik selama di Timor Timur. "Saya sampai di Cendana sebelum pukul 20.30 WIB. Setelah menerima tamu, beliau bertanya apakah benar saya besok akan berangkat pergi menjalankan operasi. Saya pun membenarkan," kata Prabowo dikutip dari biografinya bertajuk 'Kepemimpinan Militer: Catatan dari Pengalaman Letjen TNI (Purn) Prabowo Subianto', Kamis (7/4/2022). Tanpa panjang lebar, Presiden Soeharto lalu menyampaikan pesan kepada Prabowo. "Saya hanya titip tiga hal kepada kamu, Bowo. Ojo lali, ojo dumeh, ojo ngoyo. Paham, mengerti," kata Soeharto yang ditirukan Prabowo.

Baca juga: Nekat Lamar Adik Ibu Tien, Danjen Kopassus Ini Diselamatkan Soeharto dari Rasa Malu

Sepulang dari Cendana, para prajurit telah menunggunya di Cilodong, Depok. Mereka ingin mendengar cerita apa yang disampaikan Presiden Soeharto kepada sang komandan. Dan apakah benar bayangan mereka bahwa presiden memberikan uang saku lebih kepada Prabowo.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Kamis, 07 April 2022 - 17:17 WIB oleh Muhibudin Kamali dengan judul "5 Menit Panggilan Soeharto yang Bikin Prabowo Sadar Sebelum Perang ke Timor Timur". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/736443/14/5-menit-panggilan-soeharto-yang-bikin-prabowo-sadar-sebelum-perang-ke-timor-ti>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>